

PARTIDO
“SALTA SOMOS TODOS”
PLATAFORMA ELECTORAL

ELECCIONES GENERALES NACIONALES - 22 DE OCTUBRE DE 2017

EL PARTIDO “SALTA SOMOS TODOS”, EMPRENDE EN ESTA NUEVA ELECCIÓN, EL CAMINO HACIA UNA SALTA, EN LA QUE LOS VALORES, LOS PRINCIPIOS Y EL RESPETO HACIA VIDA, SERÁN LOS PRINCIPALES PARÁMETROS PARA EMPEZAR A LUCHAR POR UNA PROVINCIA Y POR UNA NACIÓN MAS JUSTA, EQUITATIVA Y HONESTA.

HOY VEMOS COMO LA CALIDAD DE VIDA Y PRINCIPALMENTE LOS NIVELES DE VIDA FUERON DECRECIENDO EN NUESTRA SALTA Y EN NUESTRA NACION., POR FALTA DE UNA POLITICA QUE PRIORICE A LAS FAMILIAS MAS HUMILDES, LAS CUALES SUFREN EL DESCONCIERTO DE UNA POLÍTICA DE ESTADO QUE NO SABE COMO ENCARAR Y SOLUCIONAR EL SISTEMA EDUCACIONAL Y DE SALUD, SITUACIÓN QUE SE AGRAVA POR EL CRECIMIENTO DE DELITOS Y DE MUERTES EN NUESTRA PROVINCIA Y EN NUESTRA NACIÓN. EL CUADRO DE INSEGURIDAD ES MUY ALARMANTE Y LAS POLÍTICAS DE ESTADO NO GARANTIZAN EL CONTROL, NI LA PREVENCIÓN DE DELITOS; SE DEBE MODIFICAR SUSTANCIALMENTE NUESTROS CÓDIGOS CIVIL Y PENAL PARA DOTAR A LA JUSTICIA DE HERRAMIENTAS QUE LES SIRVAN LEGALMENTE PARA ERRADICAR LOS DELITOS Y PRINCIPALMENTE PARA CASTIGAR JUDICIAL Y SOCIALMENTE A LOS DELINCUENTES.

EL PARTIDO “SALTA SOMOS TODOS”, CON SU REPRESENTANTE EN EL CONGRESO NACIONAL SEGUIRÁ TRABAJANDO EN PROYECTOS QUE TIENDAN AL REVALORIZAR A LAS PERSONAS Y PRINCIPALMENTE LOS PRINCIPIOS DE VIDA, YA SE PRESENTARON EN EL CONGRESO MUCHOS PROYECTOS QUE HOY SON LAS HERRAMIENTAS DE DERECHO DE UNA GRAN CANTIDAD DE PERSONA Y QUE SE SIENTEN RESPETADA COMO TAL, Y A GOZAN ACTUALMENTE DE BENEFICIOS QUE SOLO ACCEDÍAN CIERTOS GRUPOS CERRADOS DE POLÍTICOS Y FUNCIONARIOS, POR SU ALTA CALIDAD DE VIDA ECONÓMICA Y DE STATUS.

HEMOS PRESENTADOS PROYECTOS CONTRA EL ABORTO, PROCURANDO EL RESPETO A LA MUJER Y AL SER VIVO. MUJERES QUE NO PUEDEN TENER HIJOS Y QUE LAS OBRAS SOCIALES NO

LES CUBRIAN EL TRATAMIENTO DE INFERTILIDAD ASISTIDA, HOY SE ENCUADRA LEGALMENTE SUS DERECHOS A SER MADRE. VARIOS PROYECTOS QUE INCENTIVAN LA CULTURA, AL DEPORTE Y A LA VIDA. PROYECTO PARA REGULARIZAR LA SITUACIÓN DEL PARQUE AUTOMOTOR DE TAXIS Y REMISES, PROYECTOS QUE MODIFICAN LAS PENAS A VIOLADORES Y/O POR DELITOS SEXUALES, SIENDO MÁS RIGUROSO EL ACCIONAR Y LA SENTENCIA LEGAL. PROYECTO DE LEY DE CREACIÓN DEL PROGRAMA NACIONAL INFANTO JUVENIL DE PREVENCIÓN Y TRATAMIENTO DEL USO INDEBIDO DEL CONSUMO DE DROGAS Y ADICCIONES. MODIFICACION DEL CODIGO PENAL SOBRE ABUSO SEXUAL Y CORRUPCIÓN DE MENORES. REGISTRO NACIONAL DE ADN UNICO, ENTRE OTROS...

LA ECONOMÍA REGIONAL HOY PADECE EL MAS ALTO ÍNDICE DE INESTABILIDAD, TENIENDO EL ESTADO NACIONAL QUE RECURRIR HASTA CON SUBSIDIOS PARA CONTRARESTAR ESA GRAVE FALTA, CUÁNDO LA RESPUESTA MAS EFECTIVA Y DIGNA ES BRINDARLES A CADA SER HUMANO UNA FUENTE DE TRABAJO GENUINA QUE LO DIGNIFIQUE COMO PERSONA Y QUE A LA VEZ TIENDA A FORTALECER SU DESARROLLO FAMILIAR. LA CULTURA DEL TRABAJO EN UNA NACIÓN, EN UNA PROVINCIA, EN UN DEPARTAMENTO, EN UN MUNICIPIO Y EN CADA PARAJE Y RINCÓN DE NUESTRA GRAN NACIÓN ES LO PRIMORDIAL PARA CRECER Y DESARROLLARSE EN ÉSTE HERMOSO PAIS..., ESE ES EL SENTIR DE LA VIDA., ESE ES EL RESPETO A LA VIDA DE TODA PERSONA..., ESA ES LA VIDA QUE QUEREMOS TODOS LOS ARGENTINOS..!!

HOY TODA PERSONA PUEDE INFORMARSE SOBRE LOS PROYECTOS QUE PRESENTO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO "SALTA SOMOS TODOS", EN EL CONGRESO DE LA NACIÓN., EL SEÑOR ALFREDO HORACIO OLMEDO, SIENDO UNOS DE LOS LAGISLADORES CON MÁS PROYECTOS PRESENTADOS, DE ESA MANERA SE CERCIONARÁN SOBRE LA LABOR LEGISLATIVA Y SOCIAL DESARROLLADA EN BASE A LAS ACCIONES POLÍTICAS Y A LOS PRINCIPIOS DOCTRINARIOS QUE SON PARTE HOY EN DÍA DE LA VIDA DE MUCHOS SALTEÑOS Y DEL PUEBLO ARGENTINO.

LO NUESTRO ES UN PROYECTO DE VIDA., ES UN PROYECTO DE RESPETO A LAS PERSONAS., ES LA HERRAMIENTA DE REPRESENTATIVIDAD DE LOS MÁS HUMILDES., QUE SON DISCRIMINADOS DE LAS POLÍTICAS SOCIALES POR PARTE DE LOS GOBIERNOS DE TURNO., Y QUE CUÁNDO SE APROXIMAN LAS ELECCIONES SON VULNERADOS EN SU DIGNIDAD COMO PERSONA, AL QUERER SER UTILIZADAS POR POLÍTICOS A CAMBIO DE...

CIUDADANOS ARGENTINOS.., LA MEJOR HERRAMIENTA PARA DEFENDER SUS DERECHOS ES EL VOTO.., ES ALLÍ DÓNDE SU PARTICIPACIÓN Y DECISIÓN ES EQUITATIVA.., EL VOTO DEL SER MÁS HUMILDE ES EL MISMO QUE EL DE UN POLÍTICO, FUNCIONARIO O GOBERNANTE, ESTOS ÚLTIMOS SE DESESPERAN POR MANTENERSE EN EL PODER PARA NO MERMAR SU CALIDAD DE VIDA A NIVEL ECONÓMICO Y STATÚS.., PORQUE SI HABLAMOS DE CALIDAD HUMANA.., “ESTÓS”, QUE QUIEREN COMPRAR VOLUNTADES CON PLATA DEL ESTADO, EN LAS ELECCIONES..., ESTÁN LEJOS DE CONSIDERARSE “PERSONAS DE BIEN”.

EN TODO PROYECTO PRIORIZAMOS LA VIDA.., PRIORIZAMOS EL RESPETO A LA PERSONA, EN BASE A ESOS PRINCIPIOS Y PRECEPTOS LOGRAREMOS EL PAIS QUE DESEAMOS.., LA PROVINCIA QUE QUEREMOS...

**“ES HORA DE SENTIRSE ORGULLOSO DE
SER SALTEÑO.., DE SER ARGENTINO”.
PORQUE SALTA ES DE TODOS..,
PORQUE NUESTRO PAIS ES DE TODOS..,
Y NO DE UN GRUPO MINORITARIO DE PERSONAS...**